

KIM

Jalin Keharmonisan Di Wilayah Binaan Babinsa Waris Anjangsana Di Rumah Kepala Suku

Dony Numberi - PAPUA.KIM.WEB.ID

Feb 4, 2025 - 14:32



Keerom - Babinsa Koramil 1701-05/Waris Sertu Suparlan bersama Serda Albuhoori melaksanakan anjingsana sekaligus komunikasi sosial dengan Kepala Suku Kampung Kalimo Bapak Stefanus Dambo, bertempat di Kampung Kalimo, Distrik Waris, Kabupaten Keerom. Selasa, (4/2/2025).

Kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan tokoh adat di wilayah binaan rutin dan berkesinambungan dilakukan oleh Babinsa Koramil 1701-05/Waris, dengan tujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan kerjasama yang baik dalam rangka mendukung tugas pokok Babinsa serta terwujudnya kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Dalam kegiatan Komsosnya, Babinsa Sertu Suparlan mengatakan bahwa kegiatan Komsos yang kami lakukan secara rutin ke berbagai elemen seperti tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat dan tokoh-tokoh yang lain merupakan tugas pokok sebagai satuan kewilayahan dalam rangka membina dan mencari informasi.

"Kami melakukan kegiatan Komsos mengingat Babinsa sebagai ujung tombak satuan kewilayahan dilapangan, dengan harapan kegiatan yang kami laksanakan dapat diterima secara positif dan terbuka oleh masyarakat," jelasnya.

Melalui kegiatan Komsos Babinsa juga mengajak bapak kepala Suku untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas di Kampung Kalimo dan selalu menjalin kerjasama dengan aparat keamanan Koramil maupun Polsek.

"Pentingnya silaturahmi dengan tokoh adat kepala suku di wilayah binaan, sehingga dapat membantu menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat luas," imbuhnya.

Sementara itu, Bapak Stefanus Dambo selaku Kepala Suku Kampung Kalimo mengucapkan terima kasih kepada Babinsa Koramil 1701-05/Waris yang selalu turun kampung untuk selalu menjaga Kamtibmas di Kampung Kalimo.

"Kami mengajak seluruh masyarakat Distrik Waris terutama Kampung Kalimo jangan mudah terprovokasi dengan hal-hal yang tidak jelas. Mari kita jaga wilayah kita dan sekitarnya agar tetap aman dan kondusif," tegasnya.

Sekali lagi kami ucapkan terima kasih kepada Babinsa yang selalu memberi inovasi kepada warga kami, sehingga silaturahmi tetap terjalin. Semoga diberikan kesehatan dan kesuksesan dalam menjalankan tugas kepada bangsa dan negara, tutupnya. (Redaksi Papua).